Projekt im Sozialen Handlungsfeld

Im Namen der Ergotherapie Schule Reutlingen, haben wir im Haus Lindach in Reutlingen ein soziales Projekt durchgeführt. Das Projekt hatte das Thema Frühling mit dem Ziel, das Gedächnistraining und die Feinmotorik zu fördern. Als Klientel wurden uns zwei Seniorengruppen mit der Größe von 4-5 Personen zugeteilt, welche Demenz und andere körperliche Einschränkungen hatten. Am Erfolgreichsten war unser "4-Jahreszeiten-Memory", welches die Betreuerinnen auch in der Zukunft noch oft verwenden werden. Wir persönlich fanden es sehr schade als die 6 Vormittage im Haus Lindach vorbei waren. Wir haben viele Erfahrungen gesammelt, auf was man beim Umgang mit Demenzpatienten achten sollte.



Chiara Herbst, Marina Alexiadis